

Assemblée Générale – Congrès départemental du SNUDI-FO 13 Marseille, le 3 avril 2013

► **Plus de soixante adhérents** se sont réunis pour cette assemblée générale, une participation accrue témoignant du développement du SNUDI-FO 13. Et pour certains, c'était la première participation appréciée à un congrès de leur syndicat ...

► **Un rapport de Franck Neff**, secrétaire départemental, a introduit la discussion. Il a rappelé le contexte général de mesures contraires aux intérêts des salariés, détaillant les contre-réformes à l'œuvre dans l'Education Nationale. Il a informé sur l'activité de la section et de ses délégués, soulignant l'enjeu de l'indépendance et de la construction à poursuivre du SNUDI-FO 13.

► **Lors du débat**, les **interventions des participants** ont posé les problèmes rencontrés au quotidien, affiné les revendications, soulevé des points d'organisation du syndicat à améliorer, ...

Et parmi les points abordés : loi d'orientation et décret rythmes scolaires et leurs conséquences, évaluations diverses imposées, question salariale et indemnités, carte scolaire, laïcité, directeurs d'école, action du syndicat, ... Des **délégués du personnel** ont complété le rapport à partir de leur activité.

► **Les interventions de nos invités** ont été écoutées avec intérêt : Gérard Dossetto, secrétaire de l'**Union Départementale des syndicats FO 13** a donné des éléments au plan interprofessionnel ; Robert Peinado, secrétaire de la **Fédération de l'enseignement FO 13** a illustré la situation dans d'autres secteurs de l'Education Nationale et Vincent Cottalorda, **secrétaire du SNUDI FO Vaucluse** a fait part de l'activité de son syndicat départemental. Et tous se sont félicités des progrès de construction du SNUDI-FO 13.

► **Un buffet convivial** a été apprécié à la pause de mi-journée.

► **Jean-Philippe Blondel, trésorier départemental**, a informé avec précision sur les finances du syndicat. La commission de contrôle des comptes a donné quitus pour l'exercice comptable 2012. Le maintien de l'actuel barème de cotisation a été retenu.

► **Le rapport d'activité et le rapport de trésorerie** ont été adoptés.

Une résolution revendicative, mandat du syndicat pour l'année à venir et mandat pour les congrès nationaux de la semaine suivante, a été amendée à partir des propositions des participants et adoptée à l'unanimité. Elle sera diffusée à tous les syndiqués.

► **L'organisation du syndicat** a été débattue. Des **délégués de secteur** sont intervenus à partir de leur activité. Un point a été fait sur l'organisation des **réunions d'information syndicale**. Dans l'objectif d'améliorer l'information et le contact direct avec les syndiqués et les collègues ... Trois nouveaux camarades se sont proposés pour renforcer le **conseil syndical**.

En conclusion :

Cette Assemblée Générale du 3 avril 2013 a été centrée sur l'indépendance et les revendications. Elle a travaillé pour renforcer et préciser la mobilisation du SNUDI-FO 13 pour la défense des revendications collectives comme des dossiers individuels.

Et elle a réaffirmé la volonté de développement du SNUDI-FO 13 dans cet objectif.



Message envoyé par une nouvelle syndiquée :

Quelques mots à propos de cette assemblée générale... C'était une première pour moi et j'ai beaucoup apprécié ce qui a été dit et la façon de le dire. J'ai aimé l'ouverture et la simplicité dans les échanges. Je trouve que nous étions proches de nos préoccupations de terrain (je m'attendais à ne rien comprendre et des débats un peu "stéréotypés"). Je suis donc très heureuse de cette journée. Bravo pour la courageuse droite ligne de conduite et merci pour votre engagement, le temps passé et donné.